
COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Organisation d'un colloque « Hypnose et soins dans le Beauvaisis »

Jeudi 12 décembre, de 13h à 17h30

Beauvais, le 4 novembre 2024 : Le Centre hospitalier Simone Veil de Beauvais est heureux d'annoncer la tenue de son colloque intitulé « Hypnose et soins dans le Beauvaisis » qui se tiendra le jeudi 12 décembre 2024, de 13h à 17h30, au sein de l'Institut de Formation en Soins Infirmiers du Centre Hospitalier.

Ce colloque s'adresse **à tous et aux professionnels de santé**, qu'ils soient salariés du Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais ou exercent dans d'autres établissements. Il propose une exploration approfondie de l'usage de l'hypnose en milieu médical et met en lumière ses applications concrètes dans plusieurs disciplines. L'objectif de cette rencontre est d'informer, de former et de sensibiliser aux bienfaits de l'hypnose en contexte hospitalier.

L'hypnose : une technique au service des soins

L'hypnose est de plus en plus utilisée dans les soins médicaux, car elle permet d'améliorer la prise en charge des patients en réduisant la douleur, le stress, et l'anxiété. Elle agit comme un **outil complémentaire** qui s'adapte à une multitude de spécialités médicales, tout en respectant les besoins individuels des patients.

Son approche douce et non invasive en fait une méthode particulièrement efficace pour favoriser la **récupération physique et psychologique** des patients, notamment dans les contextes où la gestion de la douleur est essentielle.

Des thèmes variés pour une prise en charge globale

Le colloque abordera l'hypnose dans différents domaines médicaux. Les discussions incluront l'utilisation de l'hypnose en **rééducation**, où elle aide à la gestion de la douleur et à motiver les patients. En **réanimation**, elle diminue l'anxiété des patients en situation critique, contribuant à leur stabilisation.

Autour de la **naissance pour les soins pédiatriques**, l'hypnose permet de rassurer les enfants et les femmes enceintes face aux interventions médicales. Elle est également explorée pour son rôle dans le traitement des **addictions**, en tant qu'outil pour aider les patients à surmonter leurs dépendances.

L'hypnose est aussi un **allié précieux en anesthésie**, où elle réduit la quantité d'anesthésiant nécessaire et favorise une meilleure gestion de la douleur post-opératoire. En **soins palliatifs**, elle permet de soulager la douleur tout en offrant un réconfort psychologique aux patients. Enfin, en **imagerie**, elle aide à apaiser les patients durant des examens complexes tels que les IRM, facilitant ainsi leur bon déroulement.

Ce colloque représente une opportunité précieuse pour approfondir ses connaissances sur l'hypnose et échanger autour de cette méthode innovante.

Informations pratiques

Pour toute demande d'informations, merci de contacter le service communication du Centre Hospitalier Simone Veil de Beauvais.

Contact presse

Ceryse Pelletier

communication@ch-beauvais.fr